
Sitzungsniederschrift 
vom 10. Mai 2022 

Beginn 18 Uhr  
 
      
 
 
Anwesende Mitglieder des Verwaltungsrates: entschuldigt unentsch. 

abwesend 
anwesend 

Stephan Schwarz   X 
Werner Atz   X 
Reinhard Zublasing   X 
Erika Zomer   X 
Siegfried Rinner   Xbis 18:45 

Marlene Pernstich   X 
Siegrid Greif (Sekretärin)   X 
Matthias Mayr (presserechtlich Verantwortliche)   X 
Karin Schullian (Sekretärin)    
Angelika Aichner (Redaktion)    

 
 
Schriftführerin: Siegrid Greif 
 
Der Präsident eröffnet nach Feststellung der Beschlussfähigkeit des Verwaltungsrates die 
Sitzung. Man schreitet zur Behandlung folgender Tagesordnungspunkte: 
 
Tagesordnungspunkte: 
1. Formatumstellung 
2. Modell 231, Abschaffung oder Weiterführung 
3. Ernennung des EVV/RUP 
4. Allfälliges 
 
 
Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
1. Formatumstellung 
In Vergangenheit wurde bereits häufig über die Formatänderung des Gemeindeblattes 
diskutiert. Die Vor- und Nachteile der Formatänderungen wurden letzthin den Mitgliedern der 
Ausschüsse in Eppan und Kaltern bei einer Sitzung aufgezeigt. Mit der Formatänderung 
erwartet man sich eine pünktlichere Zustellung des Gemeindeblattes. Die Post verspricht 
durch die Formatänderung eine Zustellung am darauffolgenden Tag der Anlieferung. Man darf 
jedoch die Unzuverlässigkeit der italienischen Post nicht außer Acht lassen. 
Der Verwaltungsrat beschließt, dass die Gemeinderäte von Kaltern und Eppan über die 
Formatumstellung abstimmen sollen. Der Verwaltungsrat (fünf Mitglieder von sechs) empfiehlt 
den Gemeinderatsmitgliedern beider Gemeinden die Formatumstellung durchzuführen.  
Der Präsident wird diese Empfehlung den Ausschüssen von Eppan und Kaltern schriftlich 
mitteilen.  
Damit das Gemeindeblatt bereits ab Jänner 2023 im neuen Format erscheinen kann, muss 
man hierfür baldmöglichst eine Entscheidung treffen, ansonsten ist eine Umsetzung 2023 
aufgrund der notwendigen Vorbereitungen nicht möglich.  



Auf jeden Fall ist eine Layoutanpassung notwendig bzw. auch an eine 
Überarbeitung/Modernisierung des Layouts wird empfohlen.  
 
2. Mod. 231, Abschaffung oder Weiterführung 
Es kommt zu Abstimmung. 5 Mitglieder stimmen dafür, 1 Stimme dagegen (Stephan Schwarz) 
 
3. Ernennung des EVV/RUP 
Siegrid Greif nimmt dazu Stellung. Wie bereits in der letzten Sitzung erläutert, muss sich die 
Vergabestelle der GmbH qualifizieren. Um die Qualifizierung vornehmen zu können, muss die 
GmbH einen EVV ernennen. Es wurde bei der Gemeinde bereits im Vorfeld nachgefragt, ob 
es möglich wäre, den EVV-Dienst zu verlagern. Laut Aussagen der Gemeinden sei es nicht 
möglich, dass der EVV-Dienst für die GmbH von einem Mitarbeiter/in der Gemeinde 
übernommen wird. Die GmbH hat daraufhin bei der zuständigen Agentur (AOV) um eine 
schriftliche Stellungnahme gebeten, welche beinhaltet, dass die Regelung zur Qualifizierung 
der Vergabestellen und der Einschreibung ins EVV-Verzeichnis nicht verbietet, dass eine 
Vergabestelle sprich auch Inhouse Gesellschaft durch die Zusammenarbeit mit den 
teilhabenden Körperschaften EVVs finden kann. 
Eine diesbezügliche Zusammenarbeit kann durch eine Vereinbarung zwischen Inhouse -
Körperschaft auch ad hoc geregelt werden. Reinhard Zublasing und Werner Atz werden bei 
der Gemeinde nochmals intervenieren. Siegrid Greif unterstreicht, dass es wichtig ist, diese 
Ernennung baldmöglichst vorzunehmen.  
 

4. Allfälliges 
Zentrum Tau 
Matthias Mayr ist der Meinung, dass man dem Verein Zentrum Tau seine Beiträge im 
Gemeindeblatt in dieser Form nicht weiterhin kostenlos zugestehen soll. 
Zu diesem Thema wird in der nächsten Sitzung genauer Stellung genommen werden.  

Freischaltung Online Abo 
Es wird entschlossen, das Online-Abo am Donnerstag statt um 17 Uhr bereits um 12 Uhr 
freizuschalten, auch deswegen, weil die Trafik-Abonnenten ihr Gemeindeblatt bereits am 
späten Vormittag in der Verkaufsstelle abholen können und man das Gemeindeblatt um diese 
Zeit  auch käuflich erwerben kann.  
 
Arbeitsvertrag Angelika Aichner 
Es wird entschlossen, den Arbeitsvertrag von Angelika Aichner auf unbefristete Zeit 
umzuwandeln und die Arbeitszeit von 25 auf 29 Stunden zu erhöhen.  
 
Sonderseiten des Gemeindeblattes  
Zukünftig möchte man Sonderseiten zu einem speziellen Thema im Gemeindeblatt 
veröffentlichen, um die Attraktivität des Gemeindeblattes zu steigern.  
 
Ende der Sitzung: 19.30 Uhr 
 
 
Der Präsident        Die Schriftführerin 
 
 
Stephan Schwarz       Siegrid Greif  
 


